

Los sanantonienses estamos con la Revolución

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 03 Diciembre 2020 10:58 - Última actualización: Jueves, 03 Diciembre 2020 11:03

Escrito por Lianet Camila Samón Veloso

Visto: 1159



Nos unimos a lo expresado en el sitio de la Presidencia de Cuba:
"...Quienes diseñaron la farsa de San Isidro se equivocaron de país, se equivocaron de historia y se equivocaron de cuerpos armados. Por supuesto, también se equivocaron al elegir a sus "líderes" para el eterno proyecto de destruir a la Revolución cubana. Los seleccionadores y los elegidos carecen de moral para sostener una pelea por el corazón de Cuba...." #SomosCuba #SomosContinuidad. El pueblo sanantoniense reafirma su compromiso con la Revolución.